



Kulturamt der Stadt Frankfurt am Mai

Brückenstraße 3-7  
60594 Frankfurt

E-Mail: [kufti.kulturamt@stadt-frankfurt.de](mailto:kufti.kulturamt@stadt-frankfurt.de)

**MIT DEM KULTUR- UND FREIZEITTICKET GRATIS IN MUSEEN UND ZOO**  
**VISIT MUSEUMS AND THE ZOO FOR FREE WITH A CULTURE AND LEISURE TICKET**

Frankfurt setzt ein Zeichen für mehr kulturelle Teilhabe in der Stadt von Klein auf: Mit dem Kultur- und Freizeitticket können Besucherinnen und Besucher unter 18 Jahren kostenfrei die Museen und den Zoo in Frankfurt besuchen. Dazu einfach das Kultur- und Freizeitticket bestellen und an der Museums- oder Zoo-Kasse vorzeigen.

*Frankfurt is setting an example for more cultural participation in the city from an early age: Thanks to the culture and leisure ticket, visitors under the age of 18 can visit the museums and the zoo in Frankfurt free of charge. Simply order the culture and leisure ticket and present it at the museum's or zoo's ticket desk.*

Familien mit Wohnsitz in Frankfurt sowie Kinder und Jugendliche, die in Frankfurt eine KiTa oder Schule besuchen, können das Ticket kostenlos beantragen, wenn ihr monatliches Haushalts-Nettoeinkommen 4.500 Euro nicht überschreitet. Für alle anderen kostet es, unabhängig vom Wohnort, 29 Euro jährlich.

*Families residing in Frankfurt, as well as children and youths attending a day-care centre or school in Frankfurt, can apply for the ticket free of charge if their monthly net household income does not exceed 4,500 euros. For everyone else, regardless of place of residence, it costs 29 euros a year.*

